
MES CHEVRETTES
Mes 90 pet i tes sont toujours chez

mes patrons,  mais. . .  Le GRAND

DEPART approche !  Je pense

qu'el les seront à la maison pour le

mois de mai:  plus que quelques

jours avant de voyager !  Dans la

rubr ique suivante je vous détai l le

la complexité de la s i tuat ion:

aménagement de bâtiment et

surtout les aléas . . .

Je vous dévoi le enf in mes deux premiers bât iments montés :  le

tunnel d'élevage, qui  n 'est  pas tout à fait  terminé mais i l  peut

abr i ter  mes Biks,  (quoi que). . .  ains i  que mon bâtiment de

stockage qui  protège dores et déjà de la pai l le et mon tracteur !

Tout sort de terre
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Je vous annonçais fièrement que vous pouviez suivre l'avancée des travaux en vidéo dans la

newsletter précédente,  mais j'ai manqué à mon devoir ... C'est résolu, et vous pouvez suivre le

chantier ici ! 

Le tunnel est installé depuis la première semaine d'avril. Les monteurs ont mis une semaine pour

tout assembler, c'était très rapide ! En revanche, il me manque les deux petites portes de service

ainsi qu'un "bout de mur" en panneau sandwich. Tout le matériel manquant me sera livré la

semaine prochaine, cela évitera que les chevrettes soient en plein courant d'air.  

En parlant des chevrettes, je leur ai aménagé une petite case temporaire, le temps d'installer le

matériel définitif dans le reste du tunnel. Les abreuvoirs sont posés et le foin m'a été livré ! 

Enfin, j'ai eu une belle surprise le lendemain d'un orage la semaine dernière ... Une gigantesque

mare avait pris place dans le tunnel. Effondrée, j'ai mis 1 heure à tout racler, avec de l'aide bien

entendu !! Malheureusement, il s'agit d'une infiltration, et mes chevrettes arriveront sans leur

brevet de natation ... Il va falloir que je trouve une solution rapidement pour que mes animaux ne

tombent pas malade, les pieds dans l'eau à chaque averse ... C'est tellement stressant mais je fais

confiance à tous mes artisans et on va faire au mieux pour que les chevrettes soient au top !

Le bâtiment de stockage a été monté, comme annoncé, début mars. Je peux déjà y laisser un peu de

paille, un peu de foin et garer mon super tracteur ! Tout va bien de ce côté là ! Heureusement qu'il n'y a

pas de problèmes à chaque bâtiment...

Le tunnel d'élevage

Le stockage

https://www.coeurdechevres.fr/videos


Mi avril, j'ai fait ma première récolte d'herbe ! Le stade de récolte optimal de

l'herbe se fait juste avant "l'épiaison". On dit que le stade est bon juste avant

l'épiaison car c'est à ce moment là que la qualité de l'herbe est excellente pour les

chèvres, d'un point du vue nutritif. Mon problème, début avril, c'est que le stade

est atteint avant que la météo soit favorable pour faire du foin..; il reste alors une

solution pour récolter l'herbe de façon précoce : faire de l'enrubanné. Pour cela,

l'herbe est fauchée (tondue), on la laisse sécher quelques jours (tout en sachant

qu'elle ne sera pas aussi sèche que lorsque l'on fait du foin) puis on fait des bottes

avec un film plastique. Cette méthode permet de conserver de l'herbe encore

humide, démarre alors un processus de fermentation dans la botte, permis par le

sucre produit par la plante !

De l'herbe enrubannée

la double faucheuse (et moi !)Mon champs

#SIA2023
Mon intervention au Salon de l'Agriculture, c'était super sympa ! Humainement, j'ai fait de belles

rencontres et ça m'a redonné le moral, moi qui traversais une période stressante. Une des journalistes

présente a fait un article sur mon intervention (avec une photo que je trouve extraordinaire !!), c'est ici ! Si

jamais vous me lisez chez Initiative France, je vous remercie encore de m'avoir invitée !!

#
Comme toujours, je vous remercie tous pour votre soutien sans faille ! A celles et ceux qui souhaitent me

donner un coup de pouce supplémentaire, je vais lancer une collecte sur Miimosa. C'est une plateforme

de financement participatif dédiée aux projets agricoles. La collecte démarrera le 28 avril, pour une durée

de 30 jours. Je vous expliquerai l'objet de la collecte dans ma prochaine newsletter ! Vous pourrez

également me soutenir en partageant la collecte ! Merci d'avance à tous, et pour tout ! A très bientôt !

Une de mes soeurs trouvait que ma formule de politesse pour vous dire aurevoir telle que "à bientôt" n'était pas assez ...

"chèvre", originale. Elle me suggérait quelque chose de plus ... "XOXO". C'est trouvé, dorénavant ce sera Crotti Crotti

pour vous dire aurevoir, en référence au crottin de chavignol bien entendu ! On adore ahah Crotti crotti

https://www.jamag.fr/actualites/le-gros-enjeu-maintenant-est-de-faire-en-sorte-que-mon-projet-soit-viable

